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Schulsozialarbeit 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 
 
in der Schulsozialarbeit werden nach jüngsten Meldungen landesweit Zuwendungen 
für die Träger von 600.000 Euro auf 500.000 Euro gekürzt. Andererseits ist dem 
Vernehmen nach geplant, die Schulsozialarbeit an fünf Gymnasien im 
Regionalverband wieder aufzunehmen. In Anbetracht dieser gegenläufigen 
Meldungen bittet die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen die Verwaltung kurzfristig um 
einen Sachstandsbericht zur Situation der Schulsozialarbeit im Regionalverband in 
der nächsten Sitzung des Schulausschusses. 
 
Freundliche Grüße  
 
 
 
Horst-Henning Jank (Fraktionsgeschäftsführer) 


